

La Russie condamne les nouvelles sanctions de Washington contre Cuba



Moscou, 6 mars, (RHC).- La Russie a condamné ce mardi les nouvelles sanctions appliquées par Washington contre Cuba et qualifié d'afolées les déclarations de John Bolton, conseiller de Donald Trump à la sécurité nationale des États-Unis.

Alexander Schetinine, directeur du Département de l'Amérique Latine au ministère russe des Affaires étrangères a souligné que l'administration nord-américaine s'est proposée d'imposer ses modèles en Amérique Latine.

John Bolton qui a prétendu faire croire, il y a quelques jours seulement que 25 mille soldats cubains se trouvent au Venezuela sans présenter aucune preuve, a annoncé lundi de nouvelles restrictions financières sur les services militaires et d'intelligence de Cuba.

Alexander Schetinine a signalé que ces propos de M. Bolton, absolument inacceptables, démontrent que tout ce qui est dit au sujet de la restauration de la démocratie au Venezuela cache l'intention de Washington de faire plier les pays latino-américains aux intérêts des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/185213-la-russie-condamne-les-nouvelles-sanctions-de-washington-contre-cuba>



Radio Habana Cuba